

Jugendliche und Erwachsene miteinander in Dialog bringen

Integrierte Ländliche Entwicklung Bodensee e. V.

Weitere Informationen:

<https://www.ile-bodensee.de/>



Auf diese Weise sollen Impulse für Gemeindeentwicklung gesetzt werden unter Einbeziehung aller Bevölkerungsgruppen und Generationen.

Projekterfolge:

- Im Juni 2021 fand ein digitaler Jugendpolitiktag mit 44 Kindern und Jugendlichen aus zwei Schulen in Hilzingen statt.
- Im September 2021 fand ein Jugendworkshop in der Gemeinde Volkertshausen statt. Es haben neben dem Projektteam 21 Jugendliche, der Bürgermeister und vier Vertreter aus Verwaltung und Gemeinderat teilgenommen.

Projektbeschreibung:

Gemeinden stehen vor der Aufgabe, ihre Zukunftsfähigkeit im Zusammenhang mit demografischem Wandel, Infrastrukturversorgung und verantwortungsbewusstem Umgang mit begrenzten Ressourcen sicherzustellen.

Das Projekt des Vereins Integrierte Ländliche Entwicklung Bodensee e. V. möchte den Dialog zwischen Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitikern und Jugendlichen im Landkreis Konstanz gerade in den ländlichen Gemeinden initiieren und fördern, in denen es kein eigenes hauptamtliches Personal für Jugendarbeit/-beteiligung und keine installierten Formen der Jugendbeteiligung gibt. Ergänzend dazu soll ein kreisweites Netzwerk zur Jugendbeteiligung mit allen relevanten Partnern geschaffen werden. Im Fokus stehen der Austausch zum Thema Jugendbeteiligung, das Entwickeln von Lösungsstrategien und gegenseitige Unterstützung.



Eindrücke aus dem Projekt „Jugendliche und Erwachsene miteinander in Dialog bringen“

